Es war an einem regnerischen Montag. Die Pausenglocke läutete und die Schüler gingen auf ihre Plätze. Die Tür ging auf, und herein kam der Herr Hinter ihm betrat ein kleiner Mann mit roten Haaren unsere Klasse. Der Direktor sagte: "Kinder, ich möchte euch euren neuen Lehrer vorstellen. Er heißt Herr Ungeheuer."

ging		hina	us	er		dann			٧	vieder
allein	d	lie Kla	sse	blieb			mit dem neuen Lehre			
nahm	riesiges Tasc			hentuch H			Herr Ungeheuer			ein
rote Nase		!	putzte		sich		seine große		Вe,	er
die Nase			zu wachsen			pl	plötzlich		begann	
immer größer			c	die Ohren			auch		wurden	
bekam	geheue	neuer grüne Sta			acheln	cheln am ga		ınzen Körper		
				·						
WU	ar	an den Füßen			und Händen			ihm		
riesige Krallen									<b>,</b>	
ein Unc	die S	e Schüler schrien:			n: wir	wirklich		"Das ist ja		

Schreib auf, wie die Geschichte weiter geht. Die Satzbausteine helfen dir dabei. Denk dir selbst einen Schluss aus und schreib ihn dazu!